伊形为子



令和6年度学校だより10月号 10月18日発行 延岡市立伊形小学校 No13 文責:校長 甲 斐 憲 一

頑張った運動会!

10月13日(日)に第38回秋季大運動会を開催しま した。今年はあまり雨の心配もせず当日は雲一つない 素晴らしい運動会日和となりました。事前のアンケート で6割の子どもたちが午後までの運動会を希望したの で、今年度はお弁当ありの午後までの開催としまし た。子どもたちは約一ヶ月にわたり、練習に取り組んで きましたが、2人の団長を中心に、本当に一生懸命に 頑張ってきました。その頑張りはいろいろな種目で発 揮されていましたが、特に応援はリーダーの指示をしっ かり聞いて、大きな声を出して頑張る姿に感動しまし た。両団に応援賞をあげたくなるくらいにがんばって いました。競技や表現等でも学年の特色がでて、どれ もすばらしいものでした。伝統的な花笠踊りも地域の 協力を得ながら練習を積み、踊りを披露しました。伝 統的なもの、新しく流行っているものがあり、見る人も 楽しむことのできる運動会となったと思います。久しぶ りの午後の開催となり、学校やPTAでのいろいろな計 画や準備等も増えましたが、昨年度より子どもたちの 元気や地域の活気をより一層感じることができ、やっ ぱり午後まで実施して良かったと感じました。いろいろ なご意見はありますが、子どもたちの考えをこれから も重視しながら様々な学校行事に取り組んでいきた いと思います。事前の準備から終了後の片付けまでご 協力ありがとうございました。





運動会解団式!

18日(金)に運動会の解団式が行われました。赤・白団に分かれて、団長・副団長・リーダーから一人一人コメントを発表してもらいました。「思い出に残る運動会になったのはみんなのおかげです」とか、素晴らしいコメントに子どもたちの大きな成長を感じ

ましたし、『幸動』がしっかり身に付いてきたなと感心させられました。運動会は終わりましたが、この運動会で培ったものを学校生活に生かして、素晴らしい伊形小学校にしていきましょう。



【笑顔の6年生】



【5年生の表現】



【1・2年生の表現】



【解団式の様子】